
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber zur Erläuterung weiter. 
 
Lt. Herrn Mohr wäre diese Stelle auch ohne eine vollständige Refinanzierung im Hinblick auf 
die bedeutsame Unterstützung sehr wichtig. 
 
Frau Schwede-Oldehus möchte wissen, warum diese Stelle, die ursprünglich beim Deutschen 
Kinderschutzbund angesiedelt gewesen sei nun zu 100 % bei der Stadt verankert werde. 
 
Herr Stadtrat Hillgruber legt dar, dass die Verlagerung vom DKSB passend gesehen worden 
sei und dass er es als sinnvoll erachte, Koordinierungsfunktionen bei der Stadt anzusiedeln 
und die Umsetzung in der Praxis außerhalb zu verorten. 
 
Frau Kastrup bestätigt gute Erfahrungen mit der Stelle und die Stadt sei in der Außenwir-
kung auch als gute Adresse anerkannt. 
 
Die Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


